

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE Vœux du maire

Un dernier discours pour Christian Rivoire

Lors de ses vœux, le maire a effectué le bilan de son dernier mandat, remerciant son équipe et insistant sur le vivre-ensemble.

Samedi soir 4 janvier, l'équipe municipale a présenté ses vœux à la population. Pour son dernier discours en tant que maire, Christian Rivoire, qui avait annoncé sa décision il y a plusieurs mois, a exposé les convictions qu'il a défendu tout au long de ses charges successives. Il a effectué un premier mandat à Rontalon il y a 25 ans, puis, il a été élu pendant 19 ans dans la commune, et premier magistrat ces douze dernières années.

« Du travail quotidien avec les employés municipaux aux règles d'urbanisme, de l'éclairage public à la gestion des bâtiments, de l'assainissement à la voirie, des conflits de voisinage à l'assistance sociale, des budgets à gérer aux contacts avec les services... Il y a, avec ces responsabilités, des bons et des mauvais moments. Je ne garderai dans mon cœur que les bons », a-t-il souligné.

Il a aussi rappelé son attachement à l'intérêt collectif, au maillon local de la commune, à la défense des services publics au plus près de la population. Il a précisé qu'aucune modification des périmètres des intercommunalités ne se fera sans décisions locales.

« Il ne faut pas oublier que les solutions sociales, le vivre ensemble, sont dans la proximité », a-t-il ajouté, tout en reconnaissant que les communautés de communes sont aujourd'hui indispensables.

Il a exprimé sa « satisfaction



Le maire, Christian Rivoire. Photo Progrès/Claire-Lise BOSA

d'avoir représenté la commune dans les instances intercommunales et départementales », et a affirmé que « les euros dépensés ont été et sont tous expliqués, et peuvent être contrôlés à tout moment ». Il a souhaité que l'autonomie financière et fiscale des collectivités soit inscrite dans la loi, pour avoir un « cadre financier sécurisé et pérenne ».

Le maire a aussi remercié les équipes municipales qui ont travaillé avec lui, et cité particulièrement Richard Truchet, adjoint depuis douze ans, « au service de tous avec une implication exceptionnelle »,

qui ne se représentera pas.

Il a souhaité également une nouvelle équipe municipale « soucieuse de représenter Saint-Genis-L'Argentière à l'intercommunalité et soucieuse de l'entité villageoise ».

Enfin, il a remercié les employés communaux, les responsables d'associations, sa famille et son épouse, « qui a partagé la charge, sans l'avoir choisie ».

De notre correspondante locale, Claire-Lise BOSA

“ Je souhaite que la nouvelle équipe soit soucieuse de nous représenter à l'intercommunalité et de défendre l'entité villageoise. ”

Christian Rivoire, maire